

## COMMUNIQUE DE PRESSE

## **MIEUX ROULER POUR MOINS CONSOMMER**

septembre 2015

Dans le cadre de la semaine de la mobilité, Versailles Grand Parc participe à l'EcORace, un rallye éco-conduite ouvert aux entreprises et institutionnels, organisé par La Poste le 18 septembre.

Plus de trente équipages, dont un binôme de Versailles Grand Parc, s'élanceront le 18 septembre de la Plateforme Industrielle Courrier de Bois d'Arcy pour rejoindre la plateforme Industrielle Courrier de Villeneuve-la-Garenne Objectif : consommer le moins de carburant possible et donc émettre le moins de CO2 au fil de ces 40 kms, ponctués d'animations pédagogiques sur l'éco-mobilité.

Des acteurs locaux de l'éco-mobilité proposeront divers ateliers de sensibilisation à l'éco-conduite à 9h dans le village installé pour l'occasion et ouvert à tous dans les locaux de La Poste, située dans la ZAC de la Croix Bonnet à Bois d'Arcy et à partir de 11h jusqu'à 15h30 à Villeneuve-la Garenne.

Quant aux coureurs, ils auront droit à une initiation à l'éco-conduite, avant le départ,

Conduire et réduire son impact sur la planète, c'est possible!

Carole Beauchet Directrice de la communication Tel: 01.39.66.30.05

carole, beauchet@agglovgp.fi

Contact médias: Echos de villes Sophie Prevost Tél. 01 42 21 12 18